

1961-1964

DEUXIEME PERIODE : L'ECOLE LAVOISIER, LE PREMIER DEMENAGEMENT DE LA FEDERATION DES ŒUVRES LAÏQUES DES PYRENEES ORIENTALES

En 1961, la Fédération prend un nouvel envol et change de siège social, elle est désormais hébergée dans l'école Lavoisier, rue de la Cloche d'Or à Perpignan. On voit d'ailleurs dans l'étude des différents lieux qui ont accueillis la Fédération, un lien avec son action d'éducation pour tous et pour la défense de l'Ecole Publique.

M. Pierre Orsini, directeur de l'école intégrera la Ligue quelques années plus tard et dirigera le *Club loisirs* de la Fédération des Pyrénées Orientales.

A présent, la Fédération est nommée « *Fédération des Œuvres Laïques des Pyrénées Orientales* ». A l'époque le Bureau est alors totalement renouvelé : M. Sanson est Président, M. Pierre Rul occupe le poste de Secrétaire Général et Roger Sidou prend la charge de Trésorier, poste qu'il occupera durant de nombreuses années. Plus tard, c'est Pierre Rul qui deviendra président de la Fédération des Œuvres Laïques des Pyrénées Orientales.

Même si l'objet de la Fédération reste le même que lors de sa création, à savoir, la défense de l'idéal laïque et de l'éducation pour tous, l'on voit que ses activités se sont largement développées notamment grâce aux associations laïques (amicales et foyers laïques), visant à défendre les mêmes intérêts que la Fédération au plan local.

Les statuts de 1961, mentionnent pour la première fois le rôle des responsables de services au sein de la Fédération nommés alors « *secrétaires délégués des commissions spécialisées* », cependant, on ne précise pas quelles sont les commissions spécialisées qui sont alors présentes dans l'association, ni le nom des secrétaires délégués. Ces statuts sont signés de la main de Pierre Rul, Secrétaire Général : « *Pour le Président, le Secrétaire Gal, P. Rul* ».